ContraRéplica

10-02-25

LEGISLATIVO





México enfrenta un desafío en el fraude piramidal con criptomonedas, advierten diputados del PAN

La diputada Elizabeth Martínez Álvarez (PAN), secretaría de Economía Social y Fomento del Corporativismo, aseguró que el país enfrenta un desafío en el fraude piramidal con criptomonedas, por lo que se requiere el fortalecimiento del marco jurídico para sancionar estos delitos con mayor severidad.

Asimismo, promover campañas de educación financiera que alerten a la ciudadanía sobre los riesgos vinculados a las asociaciones, las inversiones fraudulentas y fomento a un seguro responsable de las criptomonedas y una colaboración más estrecha entre instituciones públicas, el sector financiero, las plataformas tecnológicas y la sociedad civil.

"En las estafas piramidales criptomonedas en particularmente ha proliferado alarmantemente este tipo de fraudes, no solo despojan a las víctimas de sus ahorros, sino que también afectan la credibilidad de las herramientas tecnológicas que podrían ser grandes aliadas para el desarrollo financiero del país", aseguró al inaugurar el Foro Internacional Jurídico Penal "Fraude Piramidal: Criptomonedas".

https://www.contrareplica.mx/nota-Mexico-enfrenta-un-desafio-en-el-fraude-piramidal-concriptomonedas-advierten-diputados-del-PAN-20259229